
REPORT DAL SENATO ACCADEMICO RIUNIONE DEL 20/6/2017 
 
Dopo quasi un anno di riunioni del Senato Accademico noiose e routinarie, in cui si è fatta solo o 
quasi ordinaria amministrazione, l’ adunanza del 20.06.2017  ha avuto contenuti che vale la 
pena  evidenziare. 
 

-La prima questione riguarda il protocollo d’ intesa già siglato dall’ Università con la Regione 
Lazio  per il Policlinico Tor Vergata . In tale protocollo si evidenzia come dal 2018 dovrebbe 
subentrare, quale soggetto protagonista, la nuova Fondazione P.T.V. “di diritto pubblico “ che 
sostituirà l’ attuale fondazione “di diritto privato”. La nuova  fondazione sarà classificata come 
Istituto di Ricovero e Cura a carattere Scientifico (IRCCS).Purtroppo tale questione, che avrebbe 
meritato un dibattito più ampio, è stata portata all’ o.d.g del Senato come comunicazione del 
Rettore, quindi con uno spazio di discussione minimo. Pur mantenendo la mia contrarietà all’ 
utilizzo di fondazioni per finalità pubbliche, sin dai tempi della Legge Bassanini, ed essendo stato 
a suo tempo ed essendo tuttora contrario alla trasformazione, per legge, degli IRCCS in 
fondazioni, mantenendo infine la mia perplessità su un modo di procedere che impedisce di 
discutere preventivamente questioni di evidente rilevanza, non posso non valutare come tale 
intesa individui soggetti certi per la gestione del PTV,la cui mancanza e stata, fino ad oggi, causa 
di gravi disfunzioni. Personalmente ho chiesto che i soggetti istituzionali e sindacali coinvolti in 
tale decisioni vengano al più presto convocati per valutare atti e decisioni da assumere, a partire 
dal nuovo Statuto della Fondazione e dall’ Atto Aziendale. 
 

- La seconda cosa che desidero evidenziare è l’ approvazione del bilancio consuntivo. E’ il 
secondo anno che il nostro Ateneo approva un bilancio economico, anziché, come in 
precedenza, un bilancio finanziario. 
Il Bilancio approvato, relativo all’ esercizio 2016 , ha registrato un utile di esercizio di circa 16 
milioni di euro. E’ un dato assolutamente positivo che , anche senza troppa enfasi, va comunque 
evidenziato. 
 

-In ultimo segnalo che tra i regolamenti licenziati dal Senato c’è anche quello relativo alla 
disciplina delle prestazioni conto terzi, recentemente discusso e approvato in sede di confronto 
tra OO.SS., R.S.U. e Direzione Generale. 
  
Roma, 21/6/2017 
 
Cordiali saluti 
Pietro Rosati 

 


